

ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

Lugar: Sala de reuniones de la 4ª planta del Centro Cultural "Carmen Alborch"

Fecha: 22 de enero de 2020

Hora: 14:00

Asistentes:

Da. Josefa Luján Martínez (Presidenta)

D. Teodoro Núñez Asensio

D. Antonio Arenas Almenar

D. Martín Pérez Leal

Da. Ana María Julián Ruiz

Da. Carmen Lapeña Bueno

Da. Dolores Hortelano Ramón

Da. Ana Vera Mascarós

D. José María González Murgui

D. Javier Gil Marin

D. Álvaro Jesús Galán Leal

Secretario: Roberto Vallés Villena.

1. Aprobación del acta anterior de fecha 8 de enero.

Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión anterior.

2. Asuntos de control.

Información Jornadas de la Dona 2020.

Interviene la Sra. Lapeña y dice que falta concluir la agenda, pues queda pendiente una reunion con la asociación de mujeres y con los colegios e institutos.

Dicho esto relaciona las actividades que ya están previstas:

- 26 Febrero. Presentación del libro de Ana Noguera "El despertar de las conciencias".
- 3 marzo. Concentración contra la Violencia de Género.
- 6 de marzo. Visita Cultural Cullera.
- 7 de marzo. Carrera por la Igualdad.
- 8 de marzo. Día de la mujer. Cláusura de las Jornadas. Concentación en la Casa de la Dona, posteriormente manifestación en Valencia.





La Sra. Lapeña dice que, no obstante, se dará traslado de la actividad cuando este complemetamente acabado.

A la pregunta del Sr. Gil en la comisión anterior, el Sr. Pérez le suministra la información:

- Participantes: 26 niños/niñas.
- Edades: de 6 a 11 años, divididos en cuatro grupos por ciclos de primaria.
- Titulación: monitoras de ocio y tiempo libre. Titulaciones universitarias (Magisterio-Trabajo social). Directora de ocio y tiempo libre.
- Presupuesto: 3.124,20 euros.
- Empresa: Educo Servicios Educativos, SL.

A la pregunta de la Sra. Vera en la anterior comisión de los bancos de la plaza de la Constitución, la Sra. Hortelano contesta que eran para realizar acciones en la calle, que se utilizaron los que estaban para cambiar.

La Sra. Vera interviene y dice que dijeron que la pintura se iba con el agua.

La Sra. Hortelano responde que la pintura se va con el tiempo, y que luego se limpiará.

3. Ruegos y preguntas.

Interviene el Sr. Gil y comenta que en el colegio Amadeo Tortajada hubieron desprendimientos de las ramas de un árbol. A parte de eso, pregunta si hubo otras incidencias como consecuencia de la lluvia. También pregunta si existe un protocolo para adoptar la decisión de suspender las clases, pues, según el Sr. Gil, las clases se suspendieron en Valencia. Además, el Sr. Gil propone que en las próximas ocasiones se diga que no se van a suspender las clases, y que se dé más información.

La Sra. Luján responde que, si no se dice lo contrario, es que las clases no se van a suspender.

La Sra. Julián responde y dice que las clases no se suspendieron en Valencia.

El Sr. Gil dice que cree que lo leyó en un medio de comunicación.

La Sra. Luján interviene y dice que el urbanismo de Mislata es diferente al de otras poblaciones.

Sigue el Sr. Gil y pregunta sobre las últimas actuaciones del Plan Edificant. Y las que se van a poner en breve y las más relevantes. Por último, pregunta sobre si existe alguna





queja sobre el contenido didáctico de las actividades extraescolares por parte de algunos familiares o padres de alumnos.

La Sra. Luján responde que se contestará.

Toma la palabra el Sr. Murgui y quiere hacer un ruego y que se haga una campaña de divulgación sobre los autores valencianos del siglo de oro, tales como Sor Isabel de Villena, Antonio Canales, ...Que hay más autores aparte de Vicente Andrés Estellés.

La Sra. Luján responde que claro que hay muchos más autores valencianos.

Toma la palabra el Sr. Galán y pregunta en qué colegio o instituto se desalojó como consecuencia de la lluvia.

La Sra. Julián que fue el IES Músic Martí i Soler y que llamaron a la Generalitat Valenciana, a la Dirección General, y que las iban saliendo conforme iban acabando las clases, que el instituto nos lo comunica a efectos informativos al Ayuntamiento.

Toma la palabra el Sr. Galán y dice que le ha llegado una queja sobre la actitud poco profesional de un monitor del colegio Ausias March y pregunta si este monitor depende de algún club de fútbol.

El Sr. Arenas dice que si va a través de los clubes los monitores, pero que se comunicará al club en concreto para su conocimiento, pero que son cosas de los clubes.

El Sr. Galán pregunta si pueden acceder a su currículo.

El. Sr. Arenas responde que es el club el que tiene la información, que, no obstante, se informará de lo que ha podido suceder, y que a él no le ha llegado ninguna queja, que los monitores son jóvenes entrenadores, y se pide que tengan una mínima titulación, aunque esto se canaliza a través de la Conselleria dentro dels "Jocs Esportius de la Generalitat Valenciana".

Toma la palabra la Sra. Vera y pregunta sobre el protocolo que se sigue en los casos de temporal de lluvias y pregunta por qué no se suspendieron las clases.

La Sra. Julián responde que el protocolo viene determinado por la Conselleria y deja en manos del municipio la decisión de suspender o no las clases(todo ello, tras consultar con policía local, protección civil, etc.)

La Sra. Luján dice que lo preguntará de todas maneras.

La Sra. Luján responde y dice que todos los autores del Siglo de Oro de las letras valencianas son de reconocidos a gran nivel y traducidos en muchas lenguas. Y que



cuando se hace una guía de lectura se aprovecha por la celebración de aniversarios, etc., pero que se proyectan a todos los autores.

El Sr. Murgui dice que de Vicent Andrés Estellés tenemos un ejemplo, pero de Sor Isabel de Villena no se dice nada, por lo que ruega se haga campaña de divulgación de los autores del Siglo de Oro de las letras valencianas.

La Sra. Luján responde que se reconocen a todos a Sor Isabel de Villena, Ausias March, Joanot Martorell, etc., y que no hay ninguna polémica al respecto. Están todos los autores incluidos en el curriculum vitae escolar, se realiza un evento a todos, y tenemos de todos guías, etc., y la última, si mal no recuerda, se hizo a Ros de Corella.

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:35 horas, por la presidencia se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico.

LA PRESIDENTA

EL SECRETARIO

